



...

ENTRE los muchos eventos preocupantes y otros de a tiro malos con los que cierra el año en **México**, hay un hecho bueno... aunque condicionado.

LA FIRMA **Standard & Poor's** le mantuvo a México la calificación soberana de largo plazo en moneda extranjera en **BBB+**.

PEEERO no todo es bello, pues la influyente calificadora también advirtió que se asoman riesgos importantes para el gobierno de **Enrique Peña Nieto**, varios de ellos relacionados con –gulp– la corrupción y la inseguridad.

ES DECIR, que por ahora la libramos, pero nada garantiza que la buena nota se mantenga si las cosas siguen como hasta ahora.